

En el Partidazo de Cope creemos que el mejor deporte no tiene por qué acabar nunca, disfruta cuando quieras de más episodios como este en Cope.es y en la antena, de lunes a viernes desde las once y media de la noche.

Buenas noches, once y media, diez y media en Canarias, bienvenidos, bienvenidos, esto es el Partidazo,

cadena Cope. El Partidazo en este jueves 19 de octubre que ha sido el día más lluvioso en la historia de Madrid, en la historia en el que se miden las aguas que caen en una ciudad, Arraud, estás obsesionado con los litros, ¿cuántos han caído Madrid hoy?

Pues en la última hora que hay datos habían caído 110 litros por metro cuadrado, pero hay que aclarar una cosa, Juanma, es el día más lluvioso en el área metropolitana de Madrid, es decir, en la sierra ha llovido bastante menos, pero en Madrid, ¿sabes?

Pero lo que ha sido Madrid capital, donde están las alcantarillas y el metro y todo esto, ahí ha arreado ciento y pico litros. 110 y sigue cayendo, ¿eh? Hasta las doce no se cierra las cosas.

Hasta las doce, venga, vamos hasta las doce, que todavía hay posibilidad de seguir pulverizando el récord,

desde 1920, el día más lluvioso desde 1920, me acuerdo yo de aquel día, en 1920 también,

¡oh, qué día aquel! Tremendo, tenemos por delante una gran noche de radio, pero a la vez digo que es

una peligrosa noche de radio, porque viendo por quién estoy acompañado sé que pueden salter chismas en cualquier momento y porque viendo cómo viene el día sé que los temas son escabrosos.

Hoy ha nacido un nuevo término, el madridismo sociológico, lo ha bautizado, lo ha inaugurado, lo ha puesto en circulación, moneda de curso legal, yo a la puerta en una entrevista con

Cataluña Radio, ¿qué es el madridismo sociológico esto?

Hay un madridismo sociológico en el centro del poder de la capital, en el plano político, económico y deportivo, que tiene mucha fuerza. Hay una campaña orquestada para desestabilizar al Barça de una serie de personas y unos organismos que aprovechan el caso Negreira para desarrollar toda esta campaña feroz y sin precedentes que está sufriendo el Barça.

Campaña feroz sin precedentes este madridismo sociológico, recordemos que veníamos de la caverna, de la central lechera, del poder mediático, del palco del Bernabéu, bueno pues ha nacido el madridismo sociológico, hoy evidentemente hay que debatir sobre esta cuestión y saber si realmente la puerta tiene o no tiene razón, lo cual ya es un éxito comunicativamente para la puerta, ya es un éxito, porque hoy nadie habla de la imputación de la puerta, hoy todo el mundo está hablando de este asunto, la puerta ha emprendido su defensa con un ataque espectacular y ha puesto o ha hecho buena la frase de que la mejor defensa es un buen ataque, insisto, él ha lanzado este ataque un día después de que se le imputara por el caso Negreira y de repente todos los debates han girado a eso, al poder de la capital, a la final del mundial si tiene que ser en el Bernabéu o en el Camp Nou, a todos los asuntos que se llevan poniendo de manifiesto en los últimos años, en los últimos 25 o 30 años, incluido el Villarato y todo aquello, bueno enseguida insisto lo debatimos todo, ayer Foto contó que los árbitros iban a querer yarse o a querer yarse contra el juez instructor del caso Negreira por lo que había dicho de un grupo de árbitros corruptos, esto se confirma Foto?

Si bueno no entienden Juanma como un juez puede llamar a un grupo de árbitros corruptos sin dar ningún nombre ni ninguna prueba y consideran desde el comité técnico de árbitros

que es la acusación más grave que se le ha hecho los árbitros desde que empezó el caso Negreira, son muchos árbitros implicados en 18 años y muchos asistentes, o sea muchísima gente insisto señalada, está en los servicios jurídicos ahora mismo de la Federación valorando si primero solicitar una rectificación o aclaración al juez y sino una demanda por lo civil a el magistrado Joaquín Aguirre por derecho al honor, insisto los árbitros muy enfadados por poner el foco en ellos, estamos hablando insisto de un estamento con más de 17.000 licencias, unos árbitros insisto muy molestos con esa acusación muy grave consideran del árbitro de Aguirre diciendo que hay un grupo de árbitros corruptos. Tenemos un equipo de comentaristas esta noche que está formado por Joseba La Rañega. Hola Juanma ¿Qué tal? Muy buenas. Por David Sánchez. Hola David ¿Qué tal? Hola ¿Qué tal? Por Gonzalo Miró. Hola Gonzalo. Muy buenas noches. Siro López. Hola Siro. Muy buenas. Muy buenas ¿Cómo estamos? Dani Senabre. Hola Dani. ¿Qué tal? Muy buenas a todos. Y Luis García. Hombre Luis. ¿Qué tal? ¿Cómo estáis? Hombre Luis Jueves. Y hoy no contábamos contigo. He venido en coche hoy. Has venido en coche. He venido en la motora imposible. En el deportivo supongo ¿no? Sí. El descapotable. En el que tengo. El descapotable. El deportivo descapotable. Bueno, con la capota lo he traído. ¿Qué dices? Arabo. Me acaba de decir monilla. Sí. Que se ha ido de la radio a las 9 de la noche y que viven fue en la brada y que sigue atascado a la altura de Getafe. No fue así. Que va dos horas y media para llegar a Azucar. O sea, están las carreteras impracticables. Hace falta conectar con ADGT en algún momento. Hay que llamar a ADGT para saber cómo está la situación porque evidentemente... Y llamar a monilla también. Monilla ya ha dicho todo lo que tenía que decir. En la última hora. ¿Qué va a decir el hombre? Está ahí en el coche. Bueno, sí, lo podemos llamar como un testimonio. Un testigo presencial de un atasco. Fantástico. ¿Quién está? ¿Monilla ya? ¿Monilla? ¡Hola, Juanma! Venga, que te has liado y ahora quieres quedar como que estás en un atasco, ¿no? Oye, muchas gracias. Muchas gracias. De verdad te lo agradezco. Oye, yo siempre digo que la radio ante todos compañías, pero luego me estáis haciendo compañía. Sí. Pero ¿saliste a las 9 y pico de la radio? ¿En serio? Yo te vi. Pero, seguro. A las 9 y 5 exactamente. He cogido la carretera y cuando hemos llegado a la altura, aproximadamente, del Bercial, kilómetro, pues debe ser 8 o 9 de la carretera de Toledo,

absolutamente parados.

Y habré recorrido unos dos kilómetros en todo este tiempo.

Estoy a la altura, la gente que vive en Madrid lo sabe.

Esto es el sector 3 de Getafe y está todo absolutamente parado.

Parece que hay una balsa de agua antes de llegar a Parla

y esperemos que ahí, en el kilómetro 17,

aproximadamente empiezan a desviar a la gente y esto se acabe, porque es terrible.

Vamos, la cara de desesperación de la gente es horrorosa.

Vale, ahora cambiará porque empieza el partidazo

y ya la gente tendrá más ánimo,

pero mucho ánimo a todos los que estén en el atasco.

Muni, aquérate, va bien que digamos aquí que llegas a casa.

Medio ahorita, ¿cuánto quieres?

Muni, no se escucho, sois.

Pondos y media 3.

Pues, vale. Oye, mucho ánimo, Muni.

La brazo.

¿Tienes provisiones por si eso dura mucho?

¿Ya has llevado algo de la máquina aquí o cómo estás?

No, soy muy poco previsor, macho.

Vale, vale.

Muy poco previsor.

Y encima, escucha, tengo los pies,

todavía calados desde esta mañana, no te digo más.

Vale, qué vida, qué drama, macho.

Lo siento, Muni, un abrazo.

Un abrazo.

Gracias, hasta luego.

Bueno, pues hay mucha gente en atascos en Madrid, por lo que nos cuenta Muni.

El madridismo sociológico está atascado.

Sí, estos madridismos sociológicos...

Madridismo sociológico atascado, que mala baba, de verdad.

Tremendo.

Atención a esto, la UEFA ha decidido dar por terminado con 1-1, el partido que enfrentó a Bélgica y a Suecia

y que fue suspendido al descanso por el asesinato de dos aficionados suecos.

Claro, ayuda a que fuera 1-1, yo creo,

para dar por terminado el partido.

Y atención a esto,

mañana a las 9 de la noche,

se juega el partido, o sea, es una granada.

Hay noticia desde Granada.

Fran Viñuela, hola Fran, qué tal, muy buenas.

Hola, qué tal, Juan, buenas noches.

¿Cuál es la noticia?

La noticia es que Son Weisman, el jugador israelí del Granada Club de Fútbol, no va a viajar mañana con el Granada Club de Fútbol, ese partido que tu comentabas en Pamplona ante el Osasuna, ha recibido unas recomendaciones de órganos competentes todos en materia de seguridad.

El club y el jugador se han sentado, han llegado a un acuerdo para que mañana no viaje Son Weisman hasta Pamplona.

Perdona, porque él es israelí.

Él es israelí, sí.

Y claro, ha habido una serie de amenazas de carteles de grupos ultra, de diferentes grupos ultra de equipo españoles, entre ellos Osasuna, donde se amenazaba directamente a Weisman.

Sí, eso existe.

Desde el club me insisten en que no tiene nada que ver esos carteles o esos posibles ambientes cargados que podría haber mañana en el Sadar, con un grupo de aficionados que ya lo habían anunciado a través de las redes sociales que iban a tener un recibimiento bastante duro contra Son Weisman.

Desde el club me insisten en que no tiene nada que ver.

El jugador está bien, está perfecto estado.

De hecho, estaba convocado con Israel y no viajó, porque al final los compromisos internacionales con la selección se cancelaron, pero ha llegado, se ha hablado, ha llegado un acuerdo, han atendido a esas recomendaciones de órganos en materia de seguridad que ha llegado para que Son Weisman no viaje, no tenga mañana cabida dentro de la convocatoria que va a poner rumbo a Pamplona.

Me cuento que es verdad que, incluso, ha habido un grupo de granadinos y palestinos que denunciaron al jugador por un presunto delito de odio, con una serie de tweets que luego es verdad que el jugador borró.

Borró, borró a Twitter, donde decía que en Gaza, por ejemplo, no hay inocentes.

Que en Gaza no hay inocentes.

Y que hay que lanzar 200 toneladas de bombas sobre Gaza.
Eso, y eso luego lo borró, lo del jugador.
Entonces, yo creo que se ha generado ahí un cóctel
en el que precisamente el club,
yo creo que de una manera muy, muy lógica,
ha hablado con el jugador y atendiendo a esas recomendaciones,
han dicho, oye, mejor quédate en casa
y ya iremos viendo a lo largo de los próximos días.
Claro, es que son manifestaciones muy salvajes.
No, salvajes, salvajes.
Es decir, según me lo estabas contando ahora,
creo que es peor lo que hizo él que los carteles
que he visto de los ultras.
¿Sabes lo que te digo?
Que por desgracia, no estoy defendiendo por supuesto
la postura de los ultras.
Pero ese tipo de mensajes con tanto odio,
son muy heavies, muy duro.
Evidentemente yo quiero que haya seguridad en los campos de fútbol
y que todos los jugadores puedan desempeñar su profesión.
Pero es que decir que hay que lanzar 200 toneladas de bombas,
que no hay inocentes en Gaza y tal.
Es animar al odio y a la guerra y absolutamente a todo.
Es un tema tan complicado, tan difícil para nosotros
desde tan lejos poder entender todo lo que está pasando.
Perfecto, pues nos vas contando, Frank.
Cualquier cosa estamos en contacto. Gracias, Juanma.
Gracias, hasta luego.
Pues no va mañana al partido, mañana no juega el partido.
Situación difícil.
Si ha habido Juanma amenaza, si ha habido en redes sociales,
eso se detecta todo y lo mejor por la seguridad,
desde luego es que no vaya.
Porque además es que la delegación de gobierno,
lo primero que hacen y que te pueden recomendar en este caso,
para mí hace bien en oír.
Vale. A ver, resto de titulares.
El Madrid ha recuperado a todos los internacionales,
aunque hoy no se han entrenado ni Rudiger, ni Nacho,
ni Ceballos por diferentes molestias.
De cara al partido del sábado contra el Sevilla,
el Madrid ha vuelto a mostrar su descontento
con la designación de De Burgos vengochea.
Habido vídeo de contra de Burgos vengochea, luego lo contamos.

Caso Benzema, el abogado de Karim, ha respondido al senador que pidió que le quitaran al futbolista la nacionalidad francesa, dicho textualmente. Es la Alemania nazi. Por su parte, el ministro de interior ha insistido en que Benzema solo se acuerda de las víctimas de un bando. Ahí también es también. Y del resto, el máximo organismo europeo también ha decidido posponer el Villarreal Maccabi Haifa de la Europa League, que tenía que jugarse el día 26 de octubre, de momentos a plaza, hasta el 6 de diciembre. Recordemos que ayer el Maccabi de Tel Aviv sí jugó en Valencia. El partido de la Euroliga de Baloncesto. Euroliga, por cierto, hemos tenido dos partidos, ha ganado el Madrid al Armán y Milán, 88-71, y Basconia ha partido 82-99 en casa contra Zalgiris. Así viene la jornada. Son las 11 de la noche y 42 minutos. Vamos a hacer una parada, porque hoy tenemos una sorpresa. A las 12-5, una conexión en directo con Rock FM, Rolling Stones, estreno del disco. Se está estrenando en este momento, el nuevo disco de Rolling Stones. Y a las 12 en punto de la noche, se pone a la venta. Y se pone a la venta con una cuenta atrás que inicia Rock FM y el partidazo de manera conjunta. Ahora lo contamos. El partidazo de Cope. Un año más, el número uno del deporte. ¿Buscas diversión? A las 10 de la mañana la tienes asegurada en Herrera en Cope. Es que me acordaba ahora, por fin, del nombre del ministro inglés de Pésames. Ay, como era. Para ahí lo dijo tú. Ay, Dios mío. El ministro inglés de Chistes. Espera. ¿Cómo? Arnol Gracia. Escucha Herrera en Cope. Del lunes a viernes de 6 a una del medio 10. Apuntarse al gym para ir a las 6 de la mañana es para pensárselo. Pasarse al sead león híbrido con sead flex

es tan fácil como posponer la alarma.
Puedes adaptar la cuota según tus necesidades
y al final decide si lo cambias, lo devuelves o sigue siendo tuyo.
También en versión híbrido enchufable,
con todas las ventajas de la etiqueta cero.
Infórmate en sead.es.
Hola, soy Carlos.
Bienvenido a Big Mac.
Los llevo días dando vueltas buscando esto,
pero nadie sabe de qué les hablo.
Busco un mortero tixotrópico
para reparar hormigón, ¿verdad?
Por fin alguien que me entiende.
De profesional a profesional,
somos los sábelos todo del sector,
los de siempre y también atendemos
a los que no saben tanto.
Descubre la gama MG4 Electric
desde 19.480 euros
y encuentra por fin el eléctrico perfecto para ti.
Con hasta 711 kilómetros de autonomía total en ciudad,
7 años de garantía y 5 estrellas euro en cap.
Seas como seas, hay un MG4
esperándote en el concesionario.
Precios sujetos a financiación.
Consulta condicionesenmgmotor.es.
A todos los que jugáis a la once, bien jugado.
Juega responsablemente y solo si eres mayor de edad.
Pome un mollete y un café.
El café corto o largo?
En un país con tantas posibilidades,
hay un lugar para todos.
Descubre nuestra gama Citroën Made in Spain
con condiciones especiales hasta fin de mes.
Descárgatela.
Corre, solo hasta fin de mes.
Ocasión plus, ahora más cerca que nunca.
Más de 75 centros a nivel nacional.
Localiza tu centro más cercano en ocasionplus.com
abierto sábado y domingo.
¿Que tu coche te mantiene el asiento calentito?
El mío tiene mantenimiento gratis.
Contrata tu seguro de coche con Verti
desde solo 180 euros al año

y tendrás revisiones y mantenimiento totalmente gratis durante un año entero.

Y eso no te calienta, pero es cómodo.

Verti, ahorra tiempo, ahorra dinero.

Este invierno, ahorra un 80%

en tu factura energética.

Con aerotermia ecodán de Mitsubishi Electric

tendrás calefacción, aire acondicionado

y agua caliente en un único sistema

eficiente y sostenible.

Este invierno marca leungola tu factura energética

con Mitsubishi Electric.

Consulta el consumo energético en ecodán.es.

Ecodán, es tu aerotermia.

Tostas o su escapada de turismo de interior.

Infórmese y reserve

en www.turismosocial.com

o en su agencia de viajes.

Juan Macastaño

El Partidazo de Cope

El número uno del deporte.

Estos son los Rolling Stones

y esto es el Partidazo Cadena Cope

en directo con todos ustedes

y con Jose Bala Reñaga, Davi Sánchez

Gonzalo Miró, Siro Lope, Dani Senabre, Luis García

esta foto

está Angelito García

está Alberto Arauz

leyendo los mensajes de los oyentes

han llegado ya mensajes de oyentes

muchos desde Atascos a lo mejor

Sí, desde Atascos y sobre todo hablando del caso Negreira

mira decía uno, después de estar pagando millones

durante años a los árbitros

más que el madridismo sociológico

lo que está quedando más que claro

es el victimismo barcelonista

A Negreira, ¿no?

Si lo de la puerta es un éxito

de esos éxitos no quiero yo ninguno

pero la puerta es uno de los responsables

de tener la imagen del Barça por los suelos

en todo el mundo

otro decía, el señor La Porta
es un trilerero que se miente a sí mismo
total que al final el que pagaba Negreira
era Don Santiago Bernabéu
qué pena, lo que tiene que hacer
es pirarse del Barça ya
acabo de inventar unas pastillas
para la Madriditis para el señor La Porta
se las envió gratis
otro en cambio decía
el madridismo sociológico lo conocemos todos
el Real Madrid, nada nuevo bajo el sol
y otro decía La Porta es muy grande
el único presidente all school
que nos queda en nuestro fútbol
Bueno, pues son opiniones
opiniones de los
habitantes de Barcelona
y las habitantes de Barcelona
hoy con el micrófono de la cadena golpe
cuando les hemos preguntado esta tarde
si efectivamente existe ese madridismo sociológico
Siempre de las de la capital
han intentado pues tambalear a un Barça
que desde la llegada de su an La Porta
que estaba antes y esto como siempre
crea una envidia muy grande
estoy de acuerdo con La Porta porque al final
hay cierto madridismo que controla
cierta opinión pública
es verdad que siempre atacan al club
el madridismo sociológico
pues yo lo veo muy claro desde aquí
Barcelona siendo del Barça
lo del madridismo sociológico existe
y lo sabemos todos los schools es evidente
el madrid controla todos los estamentos
de la vida
y creo que hoy el presidente ha sido valiente
poniéndole voz a lo que muchos
los sentimos
controla el madrid todos los estamentos
de la vida
los centros de salud, las iglesias

los colegios
los peajes, o sea, increíble
porque al final la vida es eso también
es flipante
saber como La Porta sabe tocar la tecla
como dice
madridismo sociológico
en este día
ya veras como cambia un poco la tendencia
y lo consigue porque yo ahora lo que le pregunto
a los miembros de la tertulia de hoy
es si existe el madridismo sociológico
que denuncia La Porta
yo se va
existe el madridismo sociológico
existe el Barça sociológico
siempre los poderes fácticos
y muchas veces los poderes institucionales también
han ido ligados a un club
como el peso específico tiene el Barça
en la sociedad catalana
es muchísimo mayor que el que tiene el español
o el que tiene cualquier equipo
el habla de un país
de España donde lo que manda es
el Madrid
no, yo creo que se refiere
a todo el territorio
de Uscari y de Andalucía no hablar
está hablando de la influencia que tiene
el poder del Madrid
en el centro de La Pénsula que se expande
mucho más que otros
pero claro es que el poder sociológico del Barça es brutal
lo que dice yo creo es que el Madrid tiene más poder
que el Barça en el territorio nacional
cuando más grande sea el club
como dice yo Seba es evidente
que en Cataluña el que manda
para entendernos es el Barça
y hace la compartida
con el Real Madrid y España
porque pasa lo mismo pero a nivel nacional
y es evidente que a nivel de decisiones deportivas

influye más si tu peso
o tu área de influencia es todo un territorio
nacional que si no
si solo influyes en Cataluña
Gonzalo Miro para ti tienes razón la puerta
yo me niego a entrar en el terreno
embarrado que quiere
la puerta del terreno
me niego
mal día para panenquitas
hay que venir al barro
con catiuscas
no hablemos de panenquismo
quien ha obligado
al Barcelona a pagar
durante 20 años
cada año un poquito más
hasta que dejó de su cargo
al vicepresidente
el presidente de Barcelona que le pagaron
pero ahí el Madrid que tenía que ver
ahí el Madrid no tenía absolutamente nada que ver
es que la porta
la porta hace algo que es más antiguo
la porta hace algo que es más antiguo que el hilo negro
que es buscar un enemigo común
para intentar que los suyos se unan junto a él
punto, ya está
eso lo hacen todos
tengo que preguntar la más jeta
termino
lo que es evidente es que el madridismo
es más jeta que espaldas
lo que es evidente es que el madridismo sociológico
le han dado todos los argumentos habidos y por haber
para emprender una campaña contra el Barça
por lo que ha hecho durante los últimos 18 años
pero quien crees que tiene más poder
hombre por favor
es una pregunta
quién crees que tiene más poder
en España
yo creo lo mismo que tú
en España, el madrid, en uscadi, el atleti

en España, el madrid
estamos todos de acuerdo
cuál es el clima grande
el madrid
quien tiene el altavoz mediático
el madrid
el que ha tenido más influencia
en los últimos 20 años ha sido
el fútbol club barcelona
por eso le ha apagado
durante 20 años al vicepresidente
del comité arbitrar
ya está y si queremos entrar
en eso pues perfecto
como nos creemos la versión
para una cosa y no para las otras, según negreira
el pago era para garantizar neutralidad
o sea que igual
no eran los más influyentes del Barça
si pues eso en los últimos 20 años
yo creo que lo que dice
ha tenido más influencia
lo que dice Gonzalo es completamente cierto
pero es compatible con lo que dice la puerta
es decir el Barça con perdón
ha apagado al vicepresidente
que es algo que no debería haber hecho nunca
pero eso no es incompatible con que haya
una campaña por tierra maraire
desde siempre, desde madrid
hacia el Barça igual que desde la prensa de Barcelona
hay contra el madrid
pero no influye
pero un momento Dani
yo no soy sospechoso
pero como diría que el buen catalán
ahora no toca
porque ahora no toca
ahora no toca hablar
del poder del madrid
lo que toca es hablar de que el barcelona
está apagando durante 20 años
de los que estamos aquí
nadie lo van a llevar

es humo
que madrid tiene mucho poder mediático
que eso es evidente
y no, que hemos escuchado
que yo creo que no se va a viralizar
porque para mí es bastante cutre
no cala
a mi me gusta recordarlo
lo que quiere explicar
la puerta
es que con el auto del juez
a guirre, instructor
no se puede armar
las pruebas necesarias
para acusar el soborno al barcelona
y a la puerta
la puerta a lo que quiere es que se hable de otra cosa
no se hable de otra cosa
del tema negrida se hablará siempre
lo que la puerta entiende
es que por ejemplo
a la puerta le molesta que en términos jurídicos
hemos de utilizar el término investigado
y no imputado y desde marido en la última semana
para hablar de la puerta
se habla del imputado a la puerta
y no del investigado a la puerta
y la puerta lo que crees que si fuera al revés
que no es el caso
eso a la gente le da igual David
a la puerta le interesa
que le llamen por sus nombres
la puerta se lo ha olvidado
investigar
a la puerta se lo ha olvidado añadir
el sevillismo sociológico
el sevillismo sociológico es el primero
que se ha negado a ir al palco del Camp Nou
que cunda el ejemplo
y que ningún presidente vaya al palco
ojalí
un segundo
que eso te va a gustar siro
son las 11 de la noche y 56 minutos

a esta hora
se está haciendo un programa especial
en Madrid en el Palacio de la Música
de Rock FM
lo está haciendo Rodrigo Contreras
que yo no sé si puedo saludar a Rodrigo
a todos los que habéis venido
a Rock FM
por dejarnos
ahí estamos
en el partidazo de Cópel
es Juan Macastanio
vámonos ahí
sí señor
somos muy de Rolling
es Juan Macastanio en directo
desde el partidazo de Cópel
ahí está Rodrigo Contreras en directo
estamos en directo en el partidazo
me están volviendo loco con la puerta
y con negreira quiero escuchar el horror
oye al visto que el Barça va a llevar la lengua
de los estons
he pensado claro si va a parecerle mal a los madridistas
porque habrá muchos madridistas que dicen
joder con los estons que me han puesto los cuernos
el madridismo sociológico
el madridismo sociológico dice cenabre
se va a comprar Josepha la camiseta
bueno a ver Rodrigo cuéntame una cosa
entonces esto es que
a las doce en punto de la noche
en Rock FM y en el partidazo de Cópel
damos el pistoletazo de salida
a que se pueda comprar el nuevo disco de los Rolling
efectivamente salen todo el mundo
lo hemos escuchado, lo hemos inaugurado
a quienes desde el palacio de la música
y estoy deseando compartirlo con vosotros
Juanma compartirlo
y que lo dejáis vosotros
Juanma te quería hacer una pregunta
tú crees que van a venir van a volver a salir de gira
hombre que sí, seguro

no sé si girarán
la penúltima
Ana Mena no sé si girarán pero lo rolling seguro
ya lo verás
Juanma, gran rockero, oye nos veremos allí
tú eres muy estoniano
además yo les vi
en el 95 en jijón
les vi en el Bernabéu
2014 me parece
y la última vez en el guanda metropolitano
y en el calderón
también les vi, en el calderón
cuatro veces ya
pero los Beatles ya no se puede ser
se puede ser de los Beatles
pero no puedes ir a un concierto
Paul McCartney que participé ringo
en este último disco de los Stones
se han juntado los Beatles
y los Stones a vicefalia
Juanma, joder has estado mucho concierto de los Stones
pero te conservas muy bien
muchas gracias
me conservo un alcohol
concretamente en yintoni
tienes preparar el botón para darle al play
que es una cuenta atrás entre todos
¿cuánto gente está ahí en el Palacio de la Musica?
que se oiga, voy a enseñar
voy a enseñar a toda la gente
a ver que se oiga ahí en el Palacio de la Musica
que guay
el Palacio de la Prensa
ahí estamos, venga que se os oiga para todo
ahí está
toda la gente, todo el staff
ahí están
entonces lo que vamos a hacer es una cuenta atrás
cuando queden 10 segundos
para que sean las 12 en punto de la noche
porque entonces digitalmente
ya se puede acceder a la compra del nuevo disco de los Rolling
lo celebramos en el Partidazo

y en Rock Femme
ahora mismo quedan 35 segundos
tenemos la cuenta atrás
con los pitos de la radio
efectivamente, con los pitos
con los pitos de la radio de las 12 de la noche
la inicio es tu, Juanma
la inicio yo desde aquí
le dais al play a un temazo
efectivamente, a las 12 sonarán los Stones
nuevo disco de los Stones
tanto en el Partidazo como en Rock Femme
vale, pues preparados para la cuenta atrás porque el disco
el nuevo disco de los Rolling Stones
se venden 10
9, 8, 7
6, 5
4, 3
2, 1
¡VAMOS!
¡VAMOS! ¡Dale caña!
es un tri-emazo, tío, además
desde ya mismo
pueden comprar ustedes en todo el mundo
el disco, el nuevo disco de los Rolling Stones
gracias, Rock Femme
iba el rock, iba la música
a la vengá, volvemos a la puerta
vengá
ha quedado muy bien
no tenía mucha fe, pero hay que hacerlo más veces
esto
hay que ser que un disco hacemos
siro te ha molado
me ha molado mucho
los viejunos de la radio también sabemos hacer cosas así
y ha sonado
y suena muy bien
me lo habían dicho, había leído alguna opinión
de gente que había escuchado el disco
y estos primeros acordes ya
ese Stone puro y duro
¿tú eres estoniano, siro?
muy estoniano, coincidimos con

me parece que en la del Bernabéu
Bernabéu 2014
yo creo que fue 2014 porque vinimos
del Mundial de Brasil que nos la pegamos
y la parte alegre de la historia
fue que me llegué al concierto del Rolling
la resaca haciendo el Rolling
yo vi aquel concierto
del Calderón primero
del Mundial 82
pero que me invitó
me invitó Raimundo Zaporta
yo el primero fue en el 95
único concierto en España, la gira Boudou Lance
que era un escenario espectacular
con una lengua de serpiente que salía por encima del escenario
¿dónde? en el Molinón
y además estaba el estadio
sin asientos todavía
había 40 y pico mil personas
una barbaridad, una pasada del concierto
bueno, estábamos hablando del social madridismo
el término
perdón, perdón, madridismo sociologo
no, el social madridismo
tiene unas connotaciones
tiene unas connotaciones jodidas
es social madridismo
para que yo me entere
que me doy el rolling
vamos a hablar del Case Riches
el fútbol español
el que dominaba
el que dominaba
el fútbol español es el Madrid
pero resulta que
Joan Gasparra, vicepresidente
era vicepresidente de la Federación Española
y es el que le hizo la campaña
a Ángel Villar
al ver su ley
estuvo en el gobierno
estuvo en el Barça, volvió al gobierno
después de saber el tema de Negreira

pero el Madrid era el que dominaba
a Ángel Cotarro
según la porta
Dani Senabre
y también David Sánchez
y resulta que un capitán del Barça
hace negocios con rubiales
pero seguía siendo
no
no controlaba
como que no tiene que ver
no controlaba el fútbol español
el Real Madrid
vamos a ver por ejemplo
vamos al presente
manda mucho más que la porta en el fútbol español
recordemos que Florentino está a palos con el presidente
de la Liga, con Javier Tebas
recordemos que Florentino está a palos con la UEFA
la organizadora de la Champions
según Tebas es intocable
si pero para él no
para él no
para Tebas si
para el presidente de la Liga Española
pero digo que para él para Tebas no es intocable
alguien aquí cree
que hay alguien con más poder que Florentino pere
no creo
que se atreva aquí a decir
esta persona tiene más poder que Florentino pere
ni la porta
yo creo que también el mito ha crecido mucho
es decir, el mito ha hecho crecer mucho
esa idea de que nadie manda más que Florentino
bueno, pero el mito no deja de ser también un eco de una realidad
yo creo que estamos confundiendo a términos
escucharme si puede mandar todo lo que queráis
todo lo que queráis
pero si queréis analizamos
los últimos 20 años
desde que el Barça
le ha estado pagando a Negreira
si queréis analizamos los últimos 20 años

yo no sé si manda mucho
es uno de los que más manda
pero en el mundo del fútbol
en el mundo del fútbol
en el mundo del fútbol
en el mundo del fútbol, en los últimos 20 años
el que ha sido más favorecido
arbitralmente hablando es el Barça
vale, tienes hechos que lo demuestran
sí, hechos, hay datos
bueno, pues dámelo
dime que partido, que penalti, que título
claro, es que es muy fácil
te voy a hablar del más llamativo
del más llamativo
si quieres otro día te traigo
las sarjetas rojas
el único dato
el barcelón ha sido
el único equipo en el mundo
en el mundo, no en España
que en dos años y medio no le ha empitado un penalti en contra
¿te vale?
entonces tú crees que eso es porque el Barça le pagó el bici
no, no, yo no estoy diciendo
ah, no estás diciendo eso, bueno, pues es lo que está
haces lo mismo que el fútbol
ya, pero es que hay que encontrar pruebas
escucha, también hay que encontrar pruebas
para decir que el Madrid mueve los hilos
de todo lo demás
¿por qué no? ¿por qué? ¿qué pruebas ha aportado hoy la puerta?
¿qué pruebas ha aportado?
la prueba de la puerta es muy fácil
la prueba de la puerta es
que el auto del juez
no hay por dónde cogerlo
y ahí que pinta Florentino y el Madrid
¿qué pinta el Madrid ahí?
no, pero es que además dice
el madridismo sociológico ha aprovechado el caso
negre y hasta comparecido
ensucian el nombre del Barcelona y nuestra historia
no, quien ha ensuciado

el nombre del Barcelona y la historia
ese señor la aporta
pero es que eso lo ha dicho, hoy la puerta
pero es que es compatible
es compatible que la puerta y el resto de presentas
ensuciaran el nombre del club pagándole al vicepresidente
al comité de técnico de árbitro, es que eso
casi cualquier periodista de Barcelona te lo va a decir
te lo ha dicho David, te lo digo yo, te lo dice Miguel Rico
te lo dice todo el mundo, es compatible
eso, con que hay gente que aproveche eso para hacer
una campaña, dice la portas imprevistas
yo creo que esto ha pasado toda la vida
pero bueno, una campaña increíble
que incluso Emilio Cortés, que es un experto jurídico
que convendremos, siro que no es socio
del Barça, ni tiene una foto
de cubala en su habitación, dice
que está flipando con las cosas que ven un auto judicial
claro, pero es igual que se flipa
Dani, igual que se flipa cuando la
jueza primera la que
estaba instruyendo el caso, primera
o sea, retrasó
todo el caso
y cuando lo primero que tenía que haber hecho
es renunciar a
llevar el tema, ¿por qué? porque
está vinculada de una forma
personal, porque es la pareja
no creo que no son matrimonios, pero es la pareja
de una persona que tiene una empresa
que trabaja para las cosas
es que viene de las mías, te parece normal que se filtre
el novio de un juez, la novia de un juez
o sea, todo este tipo de cosas
forman parte de lo que dice la porta
todo este tipo de argumentos que estáis poniendo encima
de la mesa, vienen a demostrar
que vende la porta, que lo puedes comprar
o no, pero que es que hay
un ataque Tierra, María y Aire contra el Barça
partiendo de una base que es culpa del Barça
es un error del Barça

porque es la mayor escala lo que se ha producido en el mundo del fútbol español. Desde los medios de comunicación hay ataque Tierra, María y Aire contra el Barça hombre, vamos pero vamos, nos estás vacilando no, no, lo pregunto de verdad, pero no sé si un ataque vamos hacemos un repaso de medios no, pero es que... eso es hacer trampa porque ahora que me dirás, no, es que el marca el A, cuántos jugadores del drama Rita entrevista, no tiene nada que ver pero hay una pregunta, Juan Mar si la tendencia de la información si la línea de esos medios es destruir al Barça pero lo que dice la porta, no, no, no la línea por ejemplo, la línea de la COPPE es destruir al Barça tenéis esas naciones, no, la de la SER respondedme no, no lo sabemos la de onda cero, no la de radiomarca, tú trabajas en radiomarca tenéis un adoctrinamiento de que tenéis... no, pero radiomarca como la COPPE como tal se centran más en el Madrid pero, y eso... es que él habla de atacar y de destruir la imagen del Barça pero como no se van a centrar en el Madrid si es que la porta le ha cerrado las puertas a todos los medios que no son catalanes como el Madrid como el Madrid porque el Madrid no ha hablado el presidente del Madrid, o sea el que está acusando es decir, olvidando olvidando de dónde sale el caso negre pero que yo sólo digo una cosa

hay que separar, estamos en...
o sea, es una tontería
a lo mejor la porta, como decía Gonzalo
lo utiliza esto para desviar un poquito
pero vamos, y estamos entrando
una porta lo que no
está haciendo es acusar
a cierta parte del madridismo
de haberse inventado el caso negreira
de lo que se queja la porta
es que parte
de ese madridismo
se está ferrando a cosas que no llegan a ser
una prueba
para hacer más grande la bola de negreira
es decir, darle la vereda
absoluta al auto del juez
instructor Aguirre
para demostrar cosas que de momento
o sea que la porta puede decir
que el Madrid es el equipo del gobierno
el equipo de Franco
y resulta, tiene pruebas
o sea que la porta puede decir eso
pero los demás en un caso flagrante
en el que hay pruebas
de que se ha pagado al vicepresidente del comité arbitral
entonces es una persecución al Barça
sigo esperando
sigo esperando que me digáis
un medio madridista
madridista, la sexta
la sexta va contra el Barça
vale, lo apunto
la juama, juama, de verdad
contésame tú, contésame tú
de todos los medios, dime uno Barcelonaista
no, es que los medios, yo los veo
por ejemplo, aquí en esta tertulia
muchas veces
sale más gente con tendencia del Barça
que con tendencia del Madrid
pero eso se llama pluralidad
lo que sabes que pasa

que el Barça no está acostumbrado
a escuchar opiniones
contrarias, ni el Madrid
pero el Madrid
el Madrid tampoco, pero el Barça especialmente
porque el Barça vive
en su mundo de medios de comunicación
que no son especialmente críticos como el Barça
una pregunta, cuantos son
qué te ha tirado de las orejas más veces, si se puede decir
por informaciones que has dado
del Madrito o del Barça
te lo juro, como nos han arrojado la toalla
con nosotros
pero la pretensión
tirón de orejas
pero la misma pretensión que la porta
perfecto, perfecto
que cuanta la porta cuando hay gente
yo creo que es entrar
como mi hura
bueno, voy a llamar
a la tertulia Arancha Rodríguez
hola Arancha, muy buenas
déjame decir solo una cosa
pero déjame saludarlas, por favor
Arancha Rodríguez, desde Madrid
y Elena Condiz, desde Barcelona, hola Elena, muy buenas
qué tal, muy buenas
llegáis y está esto en ebullición
yo creo que la pregunta correcta es
si el Madrid sociológico
o todos los poderes facticos que apoyar al Madrid
tienen motivos para atacar al Barça
después de lo que lo haces en los últimos 18 años
tienen motivos para atacar al Barça
pero no tienen motivos para llevar un año
dando presentado que el Barça ha acabado
a la revista de las contas, no hay pruebas
solo hay en la historia un presidente del Barcelona
que estuvo dos años en la cárcel
por hacer nada
¿y qué tiene que ver eso?
no sé qué te ha dado el presidente de la cárcel

no hizo nada y estuvo dos años en la cárcel
no hizo nada, nada
nada tiene que ver una cosa con la otra
pero es que la puerta...
y de eso quién te la gusta el Real Madrid
no, no, no digo eso
yo lo que digo es que estáis dando entender
que la puerta con lo que ha dicho hoy
está diciendo que lo delegre ir a su invento
y no lo es porque él sabe perfectamente
que no es su invento
lo que le han dicho es que quiere que se hable otra cosa
quiere que hablemos lo que estamos haciendo
del Madridismo Sociológico de la mentira
esta como estudias invento
la central lechera como estudias en la caerna
y el problema es que la hacemos caso
y que queráis datos del saldo arbitral
si no no los tenia pero yo los tengo
desde la liga 2004-2005
hasta el actual, primero voy a hablar de las primeras
las que no había var, osea de las 2004-2005
a la 2017-2018 saldo arbitral
penaltis a favor del Real Madrid
118
penaltis a favor del Barça, 122
penaltis en contra del Real Madrid, 60
penaltis en contra del Barcelona, 51
el saldo del Penalti
perdón, perdón
cerremos el vídeo
es muy sencillo, la pregunta que debería hacer
fueron justos
hay algunos que sí
y otros que no
habría que repasar todos los penaltis
y saber dónde hubo más errores
pero estaban pidiendo datos, yo estoy dando datos
rocas a favor del Real Madrid, 80
en contra de los rivales del Real Madrid
al Barça de Guardiola
no le llegaban al área prácticamente
era imposible que le pitara un penalti en contra
porque casi no le llegaban al área

pero si es que pasa
que no era con Guardiola
no era con Guardiola
y los dos años y medio que no le pitaron un penalti
en contra no era con Guardiola
osea, pero, escúchame
por muy poco que le llegue
lo que no podemos decir
por muy poco que le llegara, aunque fuera en el caso de Guardiola
que es verdad que le llegaban poco
hombre, dos años y medio
la puerta lo que ha dicho hoy es que
el Ibex 35, los CEOs del Ibex 35
son del Madrid
los ministros son del Madrid
los directores de los medios de comunicación
son del Madrid
los grandes columnistas son del Madrid
y yo creo que se equivoca
se equivoca porque se llevaría una sorpresa
de verdad, en esta ciudad de Madrid
hay mucha gente que no es del Madrid
mucha gente que no es del Madrid
el presidente de funciones no es del Real Madrid
discrepo ahí
creéis que todos estos son del Madrid
pero hay una parte en la que estoy bastante
pero hay una parte en la que estoy bastante de acuerdo
tenéis una cosa, os pido por favor
por respeto a los que están escuchando
os pido que cuando veáis que otro
ha empezado a hablar, le dejéis acabar
es así de sencillo
ser del Madrid es legítimo
es que el ministro es del Madrid
si son de Madrid
y viven en Madrid
y llevan toda la vida
tiene más pabritas para ser del Madrid, igual que si naces en Barcelona
y vives en Barcelona
y tu padre te ha llevado al Camp Nou desde pequeño
lo normal es que seas del Barça
si se les pide que utilicen ese ejemplo
¿y vosotros decís así?

¿y qué hablamos del Barcelona en Cataluña?
¿qué pasa?
los poderes prácticos de Cataluña
no apoyan al Barcelona
¿seguro?
seguro, seguro
y habla como si Barcelona o Cataluña
no tuviera poder, desde que yo tengo uso de razón
Cataluña y el Barcelona
tiene muchísimo poder en este país
en Cataluña
y fuera de Cataluña
y fuera de Cataluña
en España la que está muy pendiente
entre otras cosas, Cataluña va a decidir
¿quién es el presidente del gobierno de este país?
y no tienen poder
y eso es por la puerta
no, no, no, no, pero quiero decir
que no vayamos de hermano pobre
el Barça es un equipo con mucho poder también
en Madrid
y luego otra cosa
para un presidente del gobierno
decir que es del Madrid que no es Barcelona
y me dirás
zapatero, cuántas veces fue el Camp Nou
fue la final de la Champions
una final de la Champions
cuántas veces le viste posar con una camiseta del Barcelona
y te lo digo yo, una, en mundo deportivo
y sabes lo que le dijo el asesor de prensa
al que le hacía la foto y al periodista
que fue a darle el reportaje
la podéis poner en la mesa pero no la puede tocar
que no tiene ningún tipo de importancia
pero yo te digo que los presidentes
que se han declarado madridistas en este país
no han tenido ningún problema
y zapatero no sé si lo tuvo pero yo recuerdo
que la gente semanal se decía
va a venir por fin zapatero
ni un solo partido
y otra cosa que lo que decías

que la gente le ha molestado
datos, datos, datos
y la puerta la ha molestado mucho
que desde la prensa de Madrid
o de la prensa de la caverna
y de la central de Echera se dijera
que la puerta está imputado
pues yo he repasado los periódicos catalanes
la vanguardia, el mundo deportivo y el espor
y en todos pone la palabra imputado
no, no, no, no, no, pero
datos, datos, datos
pero te hablo datos, tu has dicho
que se decía desde Madrid
no, no, no, todo digo que tu has dicho
que se decía desde Madrid
es que es lo mismo imputado que investigado
no, no es lo mismo, no existe el término imputado
es investigado, un imputado era un investigado
y hace unos años se decidió
que se llamaba ya investigado
para quitar esa palabra que parecía muy fea
pero a efectos es lo mismo
es lo mismo, es investigado
el mundo ya está en termino
siendo lo mismo, se vende
de una forma cuando se habla de alguien del Barça
y de otra cuando es alguien del Madrid
igual que cuando un jugador lo trinca por algo
normalmente la foto que aparece en Google
es con la camiseta del Barça
si lo de Negreira lo hubiera hecho el Real Madrid
si lo de Negreira lo hubiera hecho el Real Madrid
no sé dónde estaríamos
si lo que hubiera pasado, si hubiera suscriptores
te hubieran quitado
si lo tuviera hecho el Real Madrid
se hubiera montado, vamos
la ley ha prescrito igual para la Madrid
para el Barça
que se hubiera dicho
lo que se hubiera dicho
se hubiera dicho ahora
pero al contrario

lo que se está diciendo
yo ya listo los periódicos
cómo era la noticia de la porta
en los periódicos, en los deportivos
cómo era la noticia de la porta
una noticia que para mí importante
a lo mejor hoy en mi criterio periódico
es lamentable pero yo ya listo los periódicos
hoy la publicidad
de los periódicos era más importante y más grande
que la noticia de la porta
por lo menos la edición española
hablas de periódicos
deportivos o catalanes
así marca, metes a las y el marca
sí, sí, sí, no has visto los periódicos
mirad a la base
a mí me cuesta mucho creer
que las líneas editoriales de los grandes
programas deportivos de este país
sean favorables al Barcelona y contrarios a Madrid
es evidente
es evidente que el poder mediático
del Madrid supera
pero vamos a ver una cosa, que lo digas tú
tú en cuantos programas colaboras
en cuantos programas colaboras
en 200
te ha dicho alguien alguna vez
lo que no puedes decir
de la línea editorial
este programa
este programa tiene línea editorial
de una forma o de otra
en este programa como en todos
yo creo que se protagoniza más al madridismo
de cualquier otro corriente
evidentemente
quieres que empecemos a medir los minutos
que dedicamos al Barcelona y los que dedicamos al Madrid
quieres que empecemos a medir
una cosa, una cosa
yo creo que en este programa no ocurre
claro, yo creo que en este programa

no ocurre
yo creo que en este programa no ocurre
pero creo que en otros muchos programas
sí ocurre y yo creo que casi todos
estamos de acuerdo
en todos menos en este
programa
pero de verdad
creo que muchos sí ocurre
la crítica es favorable
al Madrid
y se critica al Barça
no estoy hablando de la cadena
pero creo que en otros sitios
como dice Juanma
vamos a dar nombres
y vamos a analizar si la prensa es madridista
o no es madridista, analicemoslo
como preguntaba él
vamos a ver
el Barça es madridista
el Ases es madridista
la Ser es madridista
del Barça seguro que no son
pero vamos a ver
yo hablo de lo que yo conozco
en la Copa hay gente del Barça
y gente del Madrid
pero hablo de
hablo de cierto equilibrio
hablo de cierto equilibrio en la antena
yo creo que aquí hay cierto
que lo digo en serio
hay cierto equilibrio
creo
es que también habrá que dar voz
es que Arancha tiene el complejo de inferioridad
que tienen también los del Barça
no tengo ningún complejo
porque a mí el Barcelona me da un poco igual
en general
no soy anti-barcelonista
y no importa nada el Barcelona
pero sí hecho de menos

a lo mejor que haya más presencia de madridistas
yo te lo he dicho muchas veces
publicamente
Arancha tú vales por 10
escuchándote
para que pides más presencia
si hablas tú sola y vales por
todo el Barcelona
es que no te han abierto el micrófono Elena
no, no, no, si lo tengo abierto
metete
y no digas que...
le has dicho que no hablas todos a la vez
Elena lo ha respetado
Elena tú estás ahora
mismo en TV3 concretamente
sí, está con David Bernabéu, Victor Lozano
de Ramateu
lo podéis imaginar
lo podéis imaginar
de quién estaba rodeada
son los mismos del escándalo
pero una cosa
os deis cuenta que luego
ahí, en TV3
en Rakugo, en Cataluña Radio
es donde nos dicen que tenemos que ser plurales
claro, donde nos dicen que tenemos que
que tal y lo ejercen
lo ejercen
pero una televisión autonómica
es más o menos...
es un programa
es un programa Juanma que ven
los aficionados del Barça, es normal
que se hable sobre todo
a Telemadría o a Madrid no se le pide
pero si hay que
pagarle palos al Barça
perdón, se le pegan palos
oi Elena, tú has escuchado la entrevista
completo de la puerta en Cataluña Radio
si, si, si
esta mañana antes de ir a la roda de prensa de Victor Fón

escuchado a la puerta
tranquilo, muy sereno, con mucha
energía, dice que
cuanto más defiende
al Barça, más le quiere
y hacía medio año, que no le escuchábamos
hablar del caso negre ira públicamente
desde esa extensísima roda de prensa
el 17 de abril, medio año
después, ayer el juez le declaró oficialmente
investigado y hoy ha vuelto a romper su silencio
ha elegido Cataluña Radio
para asegurar, ahora lo vas a escuchar
de manera muy contundente
que el Barça no será procesado por delito
de cohecho, lo dice la puerta
que ya sabéis es abogado, porque
ni sobornaron árbitros, defienden
ni negre ira era funcionario público
esto no lo han demostrado
y no lo podrán demostrar porque no es cierto
y por lo tanto, yo en este sentido
pues como jurista
tengo que confiar en la justicia
y en que esto acabará
con una sentencia que absolverá el Barça
por eso quiero
que quede claro que desde el punto de vista técnico
jurídico, estamos tranquilos
vale
que ha dicho
sobre la final del Mundial
a ver, en Barcelona ya
se asume con cierta resignación
que la final del Mundial será en Madrid
un poco la puerta dice
que por la misma teoría del madridismo
sociológico
pero, si, si
por los centros de poder
me hace gracia
que están en Madrid
pero es cierto que los culés
de la gente de la ciudad de Barcelona

presiona para que el club presente candidatura
para que no tire la toalla porque el nuevo Camp Nou
ya sabéis que es el estadio más grande
de toda Europa, lo van a inaugurar en 2026
es decir, 4 años antes
del Mundial
así que por intentarlo
la puerta dice que no quede
¿Le gustaría que el Camp Nou fuera la sede
de la final del Mundial 2030?
Sí, sí, sí
Sí, sí, sí
de hecho ya lo hemos pedido
en meses por si se daba el caso
de que le 10 en el Mundial a España, Marruecos
y Ucrania
¿Eso es lo que te decía?
¿Los centros de poder de la capital son muy madridistas
y seguramente veremos que la final
se juega en el Santiago Bernabéu?
¿Tú dónde crees, Juanma, que se va a jugar a la final?
Yo creo que se va a jugar en el Bernabéu
pero eso es por culpa de los centros
de poder madridismo
igual influye
que sea la capital de España
pero en Japón no influye
un momento
que tenga un estadio
no siempre se juega en las capitales
es normal, pero en el momento
no lo dejaría
en el metropolitano y otro campo
es más grande el Bernabéu
no tiene capacidad
es más grande el Camp Nou del Bernabéu
más de 80.000
más de 80.000
el Camp Nou tendrá
capacidad para coger
105.000 espectadores
¿Tú qué decías, Gonzalo?
No, digo que me llama la atención
que si a la hora de que la selección española

pueda jugar un partido en Barcelona
hay que respetar la realidad social
que hay en Barcelona
como se va a pedir
una semifinal de un Mundial
en la que puede jugar España en Barcelona
Esa no es tu problema
No, sí es mi problema
Sí es mi problema
Es mi problema
Normalmente España no puede jugar en Barcelona
porque hay que respetar la realidad social
de Barcelona y resulta
que a la hora de pedir la semifinal de un Mundial
en el que puede jugar España
sí puede jugar en Barcelona
Pero esto de qué va
de que yo puede jugar España aquí
en Barcelona
¡A la lona!
¡A otro perro!
¡A otro perro!
Esto está enorme
¡Dóce!
Si no ves con la banderita no podemos salir
¡Dóce!
¡Sabe lo que pasa!
¡Sabe lo que pasa!
¡Dóce y 25!
¿Estás escuchando el Partidazo de Cope?
Y recuerda que si entras en Cope.es
también puedes llevar en tu móvil
las mejores entrevistas de Juan Macastaño
y los contenidos más exclusivos